



Mardi 20 mars 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Appel à la mobilisation jeudi 21 mars, dès 7h devant le Congrès de la Nouvelle-Calédonie

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a choisi d'ignorer l'une des principales revendications du collectif Agissons Solidaires qui consistait à suspendre tout projet de texte et toute mesure visant à mettre en place ou augmenter les charges sociales et fiscales des entreprises ou à dégrader le pouvoir d'achat des Calédoniens. En effet, ce dernier a décidé d'inscrire au planning du Congrès l'examen de la TET, (Taxe pour l'Équilibre Tarifaire), demain jeudi 21 mars. Ce dispositif vise à faire évoluer la taxation des carburants afin de dégager des recettes supplémentaires. En d'autres termes, il prévoit une hausse significative, de l'ordre de 12%, du prix des carburants, avec un impact immédiat pour tous les Calédoniens.

Le passage en force de ce texte est perçu comme une provocation par les membres du Collectif qui demandaient instamment la suspension de toutes nouvelles taxes dans le fort contexte de crise économique auquel nous sommes contraints. Cette décision démontre une fois de plus l'absence totale de considération et de prise en compte de la situation économique actuelle par le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie.

Face à ce constat, les représentants du Collectif appellent tous les Calédoniens à se mobiliser demain devant le congrès de la Nouvelle-Calédonie, dès 7h pour dire NON au vote de ce texte, qui s'annonce comme le premier d'une longue et douloureuse série à venir.